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Einreicher: 

CDU Fraktion in der  
Gemeindevertretung Hoppegarten 

 
Anfrage Feuerwehr/ Fehlalarme 

 
Sehr geehrter Herr Siebert, 

 
wir bitten um Zuleitung der schriftlichen Antworten bis zur nächsten 
Gemeindevertretersitzung. 

 
1. Wie viel Einsätze fanden im Jahr 2020 gegliedert nach einzelnen Wehren 

statt? 

 
2. Wie viel Fehlalarme fanden  in 2020 statt? 

 
3. Wurde jeweils überprüft, ob regelmäßige Wartungen an den Fehlalarm 

auslösenden BMA stattfanden?  

 
4. Wie viele Mitarbeiter der Gemeinde Hoppegarten sind ehrenamtliche 

Feuerwehrleute und sichern tagsüber die Rufbereitschaft ab?  

 
5. Wie oft wurden durch arbeitszeitbedingte Ausfälle, 

Aufwandsentschädigungen durch Dritte der Gemeinde in Rechnung 

gestellt? In welcher Gesamthöhe? 

 
6. Wie viel VBE´s für den Bereich Brandschutz/Feuerwehr sind in der 

Verwaltung vorhanden?  

 
7. Wie viele ehrenamtliche Feuerwehrleute sind in den Wehren einzeln tätig?  

 

8. Wurden die häufigen Fehlalarme der zuständigen Brandschutzdienststelle 

des Landkreiseses Märkisch-Oderland gemeldet und wie wird damit 

verfahren? 

 

9. In welcher Höhe wurden Kostenrechnungen bei Fehlalarmierungen in 

Rechnung gestellt? 

 

 



10. Wurden Brandverhütungsschauen in 2020 durchgeführt? 

 

11. Wie und in welchem Umfang wurden die Kameraden im vergangenen und 

laufendem Jahr insbesondere im Rahmen des Pandemiegeschehens 

ausgerüstet und gesondert geschützt? 

 

Th.Scherler 
 

-Fraktionsvorsitzender- 


